

répandus dans notre pays. Les ouvrages d'occasion sont mentionnés d'une manière spéciale. Nous espérons que les appréciations que nous donnons d'un grand nombre d'ouvrages, serviront avantageusement à nos Lecteurs, qui feront un choix judicieux, selon leurs besoins.

* * *

Dans notre prochain numéro, qui paraîtra le 15 Novembre, nous donnerons sur les ouvrages dont aujourd'hui nous mentionnons seulement les titres, des appréciations qui devront compléter le travail de nos recherches, pour en donner une connaissance pratique et fidèle.



SERMONS

DU VÉNÉRABLE SERVITEUR DE DIEU

JEAN-BAPTISTE MARIE VIANNEY,
CURE D'ARS.

publiés par les soins de M. le Chanoine ETIENNE DELAROCHE, archiprêtre d'Ainay, à Lyon, docteur en théologie, et du R. P. DOM MARIE-AUGUSTIN DELAROCHE, chanoine régulier de l'Immaculée Conception. Nouvelle édition augmentée de plusieurs sermons inédits ; quatre volumes, in-12. Prix..... 3 00

CHACUN, au Canada, comme en Europe, a entendu parler de cet humble curé d'Ars qui, pendant tant d'années, attira par la seule puissance de la sainteté et des dons surnaturels la France entière à son confessionnal et à sa chaire. " M. Vianney, dit son biographe, le R. P. Monnin, écrivit longtemps ses prônes du dimanche et il a avoué que ce travail lui causait des peines et des fatigues inouïes. Ce fut une des plus rudes mortifications de sa vie. Il les composait, tout d'une haleine, y employait les nuits, enfermé dans sa sacristie, et écrivait quelquefois sept heures de suite, sans désespérer."

Ces précieux manuscrits ont passé après la mort du serviteur de Dieu entre les mains de son ami intime, M. Colomb, puis du successeur de celui-ci, le P. Marie-Augustin Delaroche, l'un et l'autre prêtre de Lyon et premiers fondateurs des chanoinesses régulières des Cinq-Plaies, dont une colonie a passé récemment à Montréal pour aller au Manitoba.

Le R. P. Marie Augustin Delaroche, avec l'aide de son frère, M. le chanoine Etienne Delaroche, curé de la grande et antique paroisse d'Ainay, à Lyon, a donné, en 1882, une première édition et en 1894 une deuxième édition des Sermons du Curé d'Ars. C'est cette dernière édition que nous présentons au public.